



雄物川について学習しました

三輪中学校の生徒さんが雄物川について総合学習を実施

平成20年9月19日（金）三輪中学校1年生5人と先生が雄物川について学習を行いました。

はじめに、川の話や雄物川の地形、大久保堰の役割について学習しました。その後、実際に大久保堰管理棟の操作室に入り、画面を見ながら詳しい説明を聞き、堰により取水しているのだということを知る事が出来ました。

簡易パケットテストでの水質試験では、雄物川の水と、事前に用意した高松川の水と石けん水について行い、高松川は酸性、石けん水はアルカリ性、雄物川は中性という結果でした。水生生物調査では、時季的に採取できる生物が少ないものの、採取できた生物は全てきれいな水に棲む生物であるという結果でした。

今回の水質及び生物調査より、雄物川の水はきれいだという事を再確認出来ました。

生徒さんからは「今回の総合学習に向けて色々勉強してきて、分からなかったことを知ることが出来たので、これを活かして行きたい」「川の秘密を知ることが出来て良かった」「これからも川を汚さないようにして行きたい」などの感想、決意がありました。



☆ 立体地図を使って川の勉強 ☆



☆ 大久保堰の役割等について説明を聞きました ☆





☆ 大久保堰管理棟にて説明を聞きました ☆



☆ 簡易パックテストでの水質試験 ☆



☆ 水生生物を採取中…あつ、これ虫じゃねえ～ ☆



☆ 採取した水生生物から水質を確認 ☆



☆ 最後にみんなで記念撮影 ☆